

一人ぐらしの会を今年も実施しました!!



文責 芦田町内会福祉部長 杉原進

7月7日

まさに七夕の日。

芦田町内会恒例の「一人ぐらしの会」を行いました。

今年の参加者は8名でした。

終わった後、福祉部の役員からは

「やはり参加して笑って過ごすことは大切。脳にとってもいい」

「少人数でも楽しみにしてくれる人がいたら続けていこう」

「やった自分たちが楽しかった」

という声が出ました。

年に1回の会ですが、今後も継続していきたいです。



手品で最後に出したメッセージ
「また来年元気で会いましょう」

内容を紹介します。



花谷会長挨拶



役員自己紹介



杉原部長による前座



昨年に引き続き
手品の披露
驚く声がよくかったです



ランキングクイズ

お医者さんが選ぶ食材・飲み物

卵、納豆、バナナ・・・

1つ1つの正解に納得の声が。



全員でうちわを持って踊りました。



最後は参加者全員にあみだくじで
プレゼントわたしてました。

スタッフが楽しいと参加者も楽しくなただけですよね。役員の方にも 久しぶりに
会えて嬉しかったです。

スタッフのチームワークの良さに いつも感謝しています。ありがとうございました

※事後の福祉部ラインでのやりとりです。一番は役員の方の良さですね!!